
佳音快递 

弟兄姐妹们平安！岁末年终，是我们最快乐的季节，会有很多家人的团聚，朋

友之间的交流。这些快乐的时光都是神给我们的礼物。上帝这样祝福我们，我

们可以为他做些什么呢？亲朋好友的聚集，会给我们很多传福音的机会。这是

上帝给我们的大使命，也是神对我们每一个基督徒的心意。传递佳音，这就是

我们对上帝的恩典的最好的感谢和回应。 

有一位牧师曾经有这样的一个传福音的经历。他遇到一位女孩，名字叫 Rhonda，

二十五，六的年纪，在美国的东北部长大，对基督教的信仰非常不熟悉，就像

那个年纪的大多数的美国人一样。这位牧师就从最根本的东西讲起，上帝是谁，

为什么耶稣会来。Rhonda 问了很多问题，牧师都有很好的答案。但是这位牧师

却没有预备好回答她的最后一个问题。Rhonda 说，“你真的相信这些东西

吗？”牧师说，“是的，我当然相信。” Rhonda 说，“你刚才告诉我，在我

的生活当中，每一个不认识耶稣的人，将来要和上帝的爱永远隔绝，并且会被

投入地狱。如果我真的相信这一切的话，我都不知道我会怎样过每一天的生活。

我大概要不停的跪下来，恳求人们来听我的信息。而你好像对这一切并不是那

样挂怀。你是一个很好的辩论家，尽管我没有被你说服，但是你好像看起来并

不太在乎，没有太伤心，太忧虑。你好像并不太在乎我会不会下地狱。” 

这位牧师后来说，“我不知道该怎样回答她。我知道她是对的。我告诉她的，

都是基督教最重要的真理，但是我的心情却并没有反应出这一切真理的分

量。”其实，这也是我们基督徒常有的心态。我们都知道应该传福音，但是我

们对别人信不信，并没有那么在乎。一个真正相信福音的人，面对这样一个不

信的世界，他的心里会有怎样的感受呢？有一次，司布真牧师的一个学生问他

说，“一个从来没有听说过耶稣的人，有没有可能得救？”司布真牧师回答说，

“这真的是一个非常棘手的问题。但是还有一个更棘手的问题，那就是，如果

我们知道福音，却不肯做任何事情把这个福音带给周围那些不认识耶稣的人

们，那么我们到底是不是真正的重生得救的基督徒呢？”他接着说，“如果耶

稣对你来说非常宝贵，那么你就不能把这个好消息只留给自己。你会温柔耐心

地把它讲给你的孩子们听，你会告诉你的先生，你会急切地把这个好消息跟你

的朋友们分享。也许你并没有雄辩的才能，但是你并不需要雄辩；你的真诚的

心会感动别人，当你谈论上帝那宝贵的，甜蜜的爱的时候，你的眼中也会闪烁

着光芒。所以，一个基督徒，要么是一个宣教士，要么就是一个冒牌货。” 

每一个真正遇见耶稣的人，不需要别人去催促，自己就要谈论耶稣，他是没有

办法保持沉默的。C S Lewis 说，“我们喜欢的东西，我们就非常开心的去夸

奖它。因为这种夸奖不单单是表达我们的享受，也会让我们的享受变得更加完

全。这会让我们的享受到达一个完美的巅峰。”回想一下，你有多么享受谈论



你最喜欢的电影。很多年前我最喜欢的一部电影叫做《黑客帝国》，我向很多

人推荐这部电影。记得年轻的时候，我们同学当中有人花了两天两夜的时间，

不眠不休，看完了 59 集的《射雕英雄传》，然后就开始跟别人谈论，这个系

列有多么精彩，如数家珍，好像他自己就已经变成了一个武功高强的人。这并

不是一种义务和压力，来催促我们谈论这些事情，而是喜乐和享受。如果不让

我们谈论这些事情，我们反而会变得非常难受。这就是敬拜上帝的精髓，心里

的喜乐要在你的舌头自然而然地产生赞美。 Greear 牧师曾经去东南亚的一个

回教国家宣教，他在一个穆斯林的村庄里生活了两年。在那里他交了一个穆斯

林青年的好朋友，名字叫阿麦德。阿麦德是一个虔诚的穆斯林信徒，每次 Greear

牧师向他传福音的时候，他总是笑着说，“我的朋友，你是一个有信仰的好人。

你生在一个基督徒的家庭里，你尊崇你父母的信仰；而我是生在一个穆斯林的

家庭里，我也尊崇我父母的信仰。你活着是基督徒，死去的时候也是基督徒；

而我活着是穆斯林，我死去也是穆斯林。事情永远都是这样的，不会有任何改

变。” 

两年以后，Greear 牧师要回美国了。就在他临行前几个小时，阿麦德忽然来找

他，对他说，“我做了一个梦，梦见我站在地上，忽然在我面前出现了一条又

窄又直的道路，直通天堂。当我在向天堂仰望的时候，忽然看见你在那条路上，

已经走到天堂的门前。有人在呼叫你的名字，那两扇巨大的，光明的，天堂的

大门为你打开了，你走了进去。门在你的身后，在我的眼前关上了。忽然，那

天堂的大门又再一次打开，你从里面走出来，沿着那条窄路往回走，来到我的

面前。这一次你拉着我的手，把我也一起带进了天堂。”阿麦德接着说，“我

知道这个梦是什么意思。上帝派你到这里来，就是为了要帮助我找到得救的道

路。但是你要回美国去了，你是我认识的唯一的基督徒。你走了，现在谁来帮

助我找到那得救的道路呢？” 

在全世界，在全美国，在全中国，在你的朋友圈里，在你的邻里之间，也许很

多像阿麦德这样的人也在问同样的问题。传福音，是你真诚信仰的一种流露，

要从你的心中满溢出来。当你真正懂得上帝对你的恩典是何等的伟大，而这个

世界又是何等的败坏和堕落，那你的心中就只可能有一个回应：“上帝啊，我

在这里。请你差派我！”如果那是你的祷告，你就会感觉到一种热流在你的心

里涌动，那是一种推动你前行的神圣的力量。整个天堂都站在你的身边，要来

帮助你，和你一起同工。 

愿神赐给大家又一个平安美好的周末！ 

 韩珂 

 


